



7月実行委員会だより

港区立御成門中学校

PTA会長 榎戸太志

平成27年7月4日(土)午前10時30分～ランチルームにて

榎戸会長より

本日はお足元の悪い中、お集まりいただきまして、ありがとうございます。

6/6(土)の運動会は未明まで嵐のような激しい雨風で直前まで心配しましたが、生徒たちの”やらんかな”の熱い思いに天が動かされたようで、暑くもなく寒くもなく程よい曇りで最高のコンディションの運動会となりました。そして、生徒たちは期待以上の頑張りを私たちに見せてくれ、感動をいっぱいくれました。また、PTA競技も多数のご参加をいただきケガもなく大いに盛り上りました。大変ありがとうございました。

6/20(土)に行われました、白金の丘学園開校記念式典ならびにお祝いの会では、三光小学校・神應小学校・朝日中学校の3校が統合し平成27年4月に開校した経緯やこれからの期待の言葉などがあり、地元地域をはじめ多くの来賓を招き盛大に執り行われました。当校は大変素晴らしい最新の施設になっておりますので、機会がありましたらぜひ見学してみてください。

6/27(土)身近な街のコンサートでは、蒸し暑い中、多くのご参加をいただき大盛況の開催となりました。生徒の態度も素晴らしいと指揮者の和田さんからお褒めの言葉をいただきました。重ねて御礼申し上げます。

7/25(土)には、11/7(土)に予定していますPTA新企画「自然農園体験教室」の現地訪問に行ってまいります。こちらの詳細は後日改めてお伝えいたします。

4月から行事が目白押しだったこの1学期も、皆様のご協力のおかげで無事に終えることができました。長い夏休みに入りますが、どうか全員元気に2学期を迎えるよう、無事故で楽しく充実した夏休みを送ってください。また9月に皆様とお会いできる日を楽しみにしております。

石鍋校長先生より

おはようございます。早いもので1学期もあと2週間となりました。生徒たちは、大きな事故もなく、元気に学校生活を送っています。先日も来客があったのですが、その方が「本当に素晴らしい生徒たちですね。学校の前でしっかりと挨拶や会釈をしてくれました。雨が降っていたのですが、傘のしづきがかからないように傘をかしげてくれました。」と褒めてくださいました。校長としてもこの上ないうれしさを感じました。保護者の皆様のご家庭でのご指導のおかげと感謝申し上げます。

さて、6月27日(土)にPTA主催の「身近な街のコンサート」が開催されました。長い歴史があるこの催しを開催するにあたり、榎戸会長をはじめPTA役員の皆様、関係の皆様の準備、進行、後片付け等に対する献身的なご努力に心から敬意を表します。私はこのコンサートを初めて拝見しましたが、生のオーケストラの奏でる音に直接触れることができ心が震えました。生徒たちもきっと感動を覚えたに違いありません。コンサート終了後、指揮者の和田様をはじめ虎の門交響楽団の方とふりかえりをしました。その際、指揮者の和田様から、「生徒たちの鑑賞態度がすばらしくなりましたね。指揮者体験にあんなに多くの生徒が手をあげてくれるとは思わなかったので驚きました。鑑賞態度と積極性とは結びついているのですね。」という趣旨のお言葉をいただきました。まさに、生徒の素晴らしい姿が指揮者や演奏者にも伝わったのです。今一度、ご家庭においてもお子様たちを褒めてあげてください。

夏休みまでの間に、三者面談があります。夏休みの過ごし方について学級担任とじっくりと話し合ってください。特に、3年生は進路決定に結び付く大切な夏休みになります。1、2年生も今までの課題を解決するよいチャンスとなる夏休みです。面談で話し合ったことをもとにして、これからも保護者の皆様と学校とが同じ方向を向いて子供たちを育ててまいりましょう。

いよいよ本格的な暑さがやってまいります。体調管理をしっかりとされ、充実した夏をお過ごしください。

本日は、お忙しい土曜日にお集まりいただき、誠にありがとうございました。

【学校より】

●夏季休業中の工事関係

今年度は、昨年度と違い、大きな工事はありません。今のところ、8月7日（金）～16日（日）にかけ、トイレ汚水槽の工事が入る予定です。多少不便をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 5/14 御成門地区委員会理事会
- 5/21 芝地区クリーンキャンペーン
- 5/21 御成門地区委員会総会
- 5/28 PTA連合会 平成27年度定期総会
- 5/29 社会を明るくする運動 愛宕地区推進委員会総会
- 6/5 中P連 第1回会長会
- 6/13 ふれ愛まつりだ、芝地区！
- 6/18 芝地区クリーンキャンペーン
- 7/1 社会を明るくする運動 新橋駅前啓蒙活動（雨天により中止）
- 7/3 中P連 第2回会長会
- 7/8 芝地区生活安全・環境美化活動推進協議会
- 7/10 平成27年度港区学校保健会定期総会
- 7/11 中学校PTA連合会 AMJクラシックコンサート
- 7/16 芝地区クリーンキャンペーン

【各委員会報告】

- | | |
|----------|---|
| ☆成人教育委員会 | 5月21日（木）・6月18日（木） 芝地区クリーンキャンペーン参加
5月27日（水） 給食試食会開催
6月6日（土） 運動会PTA競技の手伝い |
| ☆校外生活委員会 | 5月14日（木） 御成門地区委員会理事会出席
5月21日（木） 御成門地区委員会総会出席
5月21日（木）・6月18日（木） 芝地区クリーンキャンペーン参加
6月17日（水） 環境浄化パトロール |
| ☆広報委員会 | 5月8日（金） 歓送迎会写真撮影
5月27日（水） 給食試食会写真撮影
6月6日（土） 運動会写真撮影
6月27日（土） 身近な街のコンサート写真撮影
随時 122号の広報誌の編集・校正作業 |
| ☆3学年委員会 | 5月2日（土） 卒業積立金・集金のお知らせ配布
5月8日（金） 懇親会開催打ち合わせ
6月6日（土） 運動会受付
6月27日（土） 身近な街のコンサート受付 |
| ☆2学年委員会 | 5月13日（水） 打ち合わせ・作業
5月16日（土）・6月3日（水）・6月19日（金） 打ち合わせ
6月6日（土） 運動会受付
6月27日（土） 身近な街のコンサート受付、打ち合わせ |
| ☆1学年委員会 | 6月初旬 懇親会のお手紙配布。
6月6日（土） 運動会受付
6月27日（土） 身近な街のコンサート受付 |

【その他の活動・議事より】

☆PTA実行委員・執行部全体で協力しました。

●PTA歓迎会 5月8日（金）

・和やかな会になり、新年度の明るいスタートとなりました。

●運動会 6月6日（土）

・予報されていた雨雲を吹き飛ばして良い天気に恵まれ、笑いと涙ありで盛り上がりました。

【反省】PTA競技において集合をスムーズに行える方法の検討が必要。参加札の配布等。

●身近な街のコンサート 6月27日（土）

・昨年度に引き続き、生徒の鑑賞教室と合同での開催となりました。指揮者体験の参加者も例年より多く、一体感を感じられる素敵なコンサートになりました。

【参加者の感想（一部抜粋）】「やっぱり音楽は最高です。」「指揮者の

方が変わることに雰囲気が変化するのがとても面白かったです。」

「御成門中の校歌がオーケストラになった時はびっくりしました。」

「とても聞きやすかったです。」「来年も聞きたいです。」



【反省】受付担当の各学年役員の集合時間を統一していたが、受け持ちの時間に合わせ集合していただく形にすれば良かった。

【その他】

●いじめ防止に関する講演会 6月29日（月）執行部より2名参加

●ふれあい活動について

小学校のお子さんの参加が増えています。暑い時期は特に熱中症対策を行い、意識して水分補給や休憩をとるよう心掛けてください。

●自然農園体験教室

7月25日（土）に副校長先生、PTA会長と副会長が実踏に行ってきます。

●慶弔金について

●9月活動費配布について

各委員の活動費を9月の実行委員会で配布します。印鑑の持参をお願いします。

【ご意見】

・毎月の実行委員会について、メールを活用する等効率的な運用を検討してほしい。

・社会を明るくする運動が雨天で中止となったが、連絡が参加予定者全員に届かなかった。

⇒【執行部】参加予定者全員に中止のメールを配信しました。参加予定者以外で、都合がついて参加する方への連絡方法について検討します。

【お知らせ】

☆御成門中学の生徒も参加する大会等に出かけてみませんか？

○第67回愛宕地区少年野球大会 7月18日（土） 9:00～ 芝公園グランド

○愛宕地区水泳大会 7月21日（火） 13:00～ 御成門小学校プール



・御成門中選手の華麗な泳ぎをご覧ください！

○こども平和まつり 7月24日（金） 9:15～御成門中学校体育館

・御成門小・中学校が中心となって、世界の恒久平和を願うイベントです。子供達と一緒に今一度平和について考えませんか？

☆PTA小中スポーツ交流会 9月5日（土） 14:00～ 御成門小学校体育館

御成門小・中の保護者・先生方による“ソフトバレー・ポール対戦”です！是非ご参加ください！

☆次回の実行委員会は、9月5日（土）11:00～ ランチルームにて